



Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples
3 rue Beauregard 25000 BESANCON Tél : 07 68 79 09 44
Mail : mrabesancon@free.fr

COMMUNIQUE DE PRESSE :

Le comité MRAP de Besançon dénonce avec force les tags réalisés dernièrement sur la maison abandonnée de la parcelle concernée par un projet de la municipalité pour l'aménagement d'un terrain familial destiné aux gens du voyage et situé rue de la Grette à Besançon.

En l'espèce la menace « *Pas de gens du voyage ici* », véritable appel à la haine, est lourde d'implication.

Ce tag a été spécifiquement apposé sur la maison, visible sans difficulté depuis l'extérieur, pour cibler l'ensemble des membres de la communauté des gens du voyage et avec pour objectif clair de leur porter atteinte, comme le signifie l'emploi de l'expression généralisante « *Pas de gens* ».

De tels écrits, en plus d'être offensants vis-à-vis de la population attaquée sont à l'évidence, susceptibles de provoquer un sentiment de crainte, d'hostilité et de rejet à l'égard de ses membres.

Ils révèlent un profond mépris, une stigmatisation des gens du voyage dont on comprend qu'elle puise ses sources dans les clichés les plus dégradants et les plus agressifs, malheureusement toujours bien présents en France.

Ces provocations à la haine ne sont pas toujours sans conséquences.

Ce tag pourrait inciter certains individus racistes à prendre pour cible les membres de cette communauté.

Il caractérise en conséquence le délit de provocation publique à la discrimination, à la haine ou à la violence raciste prévu et réprimé par l'article 24 de la loi du 29 juillet 1881.

Le comité local du MRAP de Besançon dépose plainte ce jour et apporte toute sa solidarité aux gens du voyage ainsi qu'à l'association Espoir et Fraternité Tsiganes de Franche-Comté.

Besançon le 24 février 2021.